

生協散歩

早稲田の日本酒『大吟醸 わせた』販売決定

かねてよりご要望を頂いていた早稲田オリジナルのお酒の販売がついに実現します。明治15年創業、埼玉県入間郡の麻原酒造とコラボして誕生した『大吟醸 わせた』新入教職員歓迎会での試飲会で最も高い評価を頂いたお酒です。

100本限定、4,500円(税込)

お土産に、ご贈答用に是非ご利用くださいませ。
12月16日(火)より販売しています!



トラベルinformation

出張や旅行の手配は生協におまかせください。

「コープイン京都」利用のパッケージ発売中

大学生協直営ホテル「コープイン京都」利用のパッケージツアーを期間限定で発売中。市内中心部にあり、観光にもビジネスにも便利なホテルです。

設定期間: ~3/31帰着まで
料金: ¥26,000~¥28,700
(シングルルーム利用 朝食付の場合)

*利用する列車により別途追加料金が必要となります。
*(参考)東京-京都 のぞみ号利用 通常期往復 ¥27,820



箱根の温泉旅館を大学生協特別料金で

強羅温泉「季の湯 雪月花」

4名1室: ¥14,000~14,500
(3名1室 1,000増、2名1室3,000増)

- 全室檜の露天風呂付き
*お部屋の露天風呂は温泉ではありません。
- 3つの貸切風呂が無料
- のんびりチェックアウト 12:00OK!



詳細はトラベルサービスセンター
又は各店舗旅行カウンターまで

読者アンケート

お読みいただき、ありがとうございました。ご意見・ご感想をお寄せください。アンケートをお寄せいただいた方全員に生協オリジナル早稲田グッズを差し上げます。

*ご意見・ご感想は次号誌面に匿名で発表することがあります。
*アンケート用紙はコピーしてお使い頂いても結構です。
*メール info@wcoop.ne.jp QRコードでも受け付けています。

フリガナ _____

氏名 _____

所属箇所() _____

学部生・院生 所属() 学年() _____

連絡先アドレス _____



れいんぼうについてのご意見、ご感想をどうぞ
(早稲田大学生協についてもお気軽に!)

教科書information

2015年度の教科書指示はお済みですか?

生協では新学期の教科書販売のため、先生方から教科書指示をいただいております。新学期の授業を円滑におこなうため、是非お早めに生協までご連絡ください。

ご連絡は各キャンパスの書籍担当、もしくは以下の教科書指示専用Webまでお願いいたします。

<http://urx.nu/2n5n>

*書籍の円滑な調達のため2月中旬までにお知らせください。
*洋書は国内在庫の場合は約10日、海外発注の場合は約一ヶ月を必要といたします(新学期は物流が混雑しさらに遅れる場合もあります)。ご指示をいただく場合は、こちらの調達期間をご参考にご連絡いただけると幸いです。

編集後記

先日、早稲田大学校歌の作詞者・相馬御風の故郷、新潟県糸魚川市を訪ねた。糸魚川はヒスイの産地として知られ、ヒスイ以外にも良質の石が採れる。

早稲田キャンパスの正門を入ってすぐ左に位置する校歌の碑は、1997年に校歌制定90周年を記念し建立。御風直筆の書を、故郷・糸魚川から地元の方々の協力によって特別に取り寄せた石に刻んだもの。その労を思うと糸魚川とのつながりが感慨深い。

本号がみなさんのお手元に届くころには、リニューアルされた正門がお目見えしているはず。御風ゆかりの校歌碑にもご注目を。(ち)



糸魚川市に残る相馬御風の生家



<http://www.wcoop.ne.jp>

一生協ニュース教職員版

れいんぼう

早稲田大学生協同組合
理事会 発行
教職員委員会 編集

新宿区西早稲田1-6-1(〒160-0051)
Tel.03-3207-8611
「れいんぼう」に関するご意見・ご質問
info@wcoop.ne.jp



9月にオープンした3号館WASECOの情報をお届けします!



3ASECO店 店長
水口 智子

こんにちは!9月25日に3号館1階にオープンしたセブンイレブンWASECO店です。

政治経済学術院の先生方、事務所様などが3号館にお引越されてきて、活気が増したのがとても嬉しい今日この頃です。

オープンして3カ月、毎朝7カフェをご利用下さる大学職員の方、朝もお昼もご来店くださる先生...いつもお顔を出して下さる方がいらっしゃるのとても嬉しいことです。



教職員に人気セブンcafe



教職員の方へのおススメの第1位はやはり7カフェ。一杯一杯豆をひいてドリップしております。素敵な香りに包まれること間違いなしです。おススメの第2位は美味しいお野菜で作ったサラダやサンドイッチ。収穫からご購入まで新鮮さをなるべく損なわない様に徹底した温度管理をしています。おススメの第3位はお弁当です。学生向けのボリュームがあるアイテムだけではなく、ヘルシー志向のお弁当もご準備しております。ぜひご利用ください。

WASECOはセブンイレブンであると共に、生協が運営するお店ですので、一言カードの設置や早大生のご利用が多い人気商品などの表示も行っております。一言カードで頂戴した商品については品ぞろえもしております。ぜひご意見、ご要望をお寄せください。

早稲田大学
生活協同組合主催

2014年秋 新任教職員歓迎会

プレミアム日本酒とホルンで秋を楽しむ夕べ、盛會に終了しました。



商学部事務所 伊東さんによるホルンの演奏



ホルンについても学びました。



ホルンの音色にお酒もとまって聴き入っています。

去る2014年10月24日に大隈ガーデンハウスにて、秋の新任教職員歓迎会を開催しました。参加者は10月ご入職の新人職員5名を含む、30名のご参加で盛會に終了いたしました。所沢キャンパスからご参加くださった職員の方もいらっしゃいました。学部の垣根を越えての交流が進められた様子でした。

また、早稲田の日本酒候補5種類を試

飲いただいたり(12月より生協ライフセンターで販売中。100本限定です!)、ホルンの生演奏があったりと盛りだくさんのひと時でした。

生協では、毎年春と秋に新任教職員歓迎会を企画しています。在職の方も奮ってご参加ください。次回は2015年4月初旬です。



次回は4月です!みなさまぜひお越しください。

次回予定

日時 2015年4月初旬 18:15~20:15

場所 大隈ガーデンハウス2F

ご参加お待ちしております。

全国総会に参加して

早稲田大学創造理工学部総合機械工学科2年 高橋翔太



学生7名、職員3名で参加しました。(上段右から2人目が筆者)

2014年12月13日(土)～14日(日)に名古屋国際会議場で開催された全国総会に参加しました。全国総会とは、「全国大学生協連・大学生協共済連の意思決定のための最高議決機関」で、簡単に言うと大学生協全体の活動の振り返りや、次年度の活動方針の決定を行う場です。また、全国総会では、全国様々な大学がブース展示を行っています。早稲田大学が機関

誌のラビを展示したように、各大学も機関誌や新歓企画のポスターを展示していました。いろいろな機関誌を手に取りましたが、特に印象に

残ったのは名古屋市立大学生協が配布していた、生協学生委員会紹介冊子です。早稲田も毎年新歓リーフは発行していますが、そこに学生委員のメンバーの紹介や学生委員の1年間のスケジュールを載せてはいません。ガイダンスだけではなく、冊子という形でも学生委員の活動を紹介するのはいいアイデアだなと思いました。ほかにもさまざまなが学べるいい機会となりました。参加してよかったと思います。



全国の生協事例の交流。早稲田に生かせそうなものを他の大学より学びます。



刺激を受けた名古屋市立大学生協学生委員会紹介冊子。早稲田も負けません!



名古屋と言えばしゃちほこ... 国際会議場内に巨大なしゃちほこ発見!



全体会での事業報告です。まじめな雰囲気につくり。

の早稲田大学も、現在では大手町から地下鉄で10分程度、新宿や池袋といった副都心からも抜群のアクセスを誇るキャンパスとなった。「都心」が早稲田の「売り」の一つになるとは、大隈公も想像しなかったのではないだろうか。

なお、東京専門学校で教鞭をとったこともある明治の文豪夏目漱石の生家が、東京メトロ早稲田駅からほど近い夏目坂のふもと(現在は定食チェーン「やよい軒」のある場所。漱石生誕の地である旨の石碑が立っている)にあったことはよく知られているが、実は「夏目坂」という名称は漱石が世に出る前から、漱石の実家でこの地域の名士であった夏目家にちなんで呼びならわされていたようである。現在、夏目家跡から徒歩数分の距離に喜久井町キャンパスがあるが「喜久井(きくい)町」も夏目家の家紋「井桁に菊」に由来するという。「田舎」でも実に洒落たネーミングである。

以上が私が卒業論文を執筆する際に調べ、興味深く感じたものの本文には盛り込むことのできなかった、言わば「こぼれ話」を書き連ねてみたものである。内容がまとまっていないのはそのためかと、ご寛恕願いたい。

今回は理工センター技術部教育研究支援課(四系)の田中亜純さんにバトンをお渡します。田中さん、よろしくお願します。

わせだの輪

「早稲田は田舎？」

文学学院院事務所
清水 研三



江戸時代、現在の早稲田周辺は江戸城から徒歩で一日に往復可能な圏内であった「江戸」の西の端っこであったらしい。そんな田舎に早稲田大学の前進東京専門学校が開校したのは、創立者大隈重信所有の土地があったからだという。明治15年のことである。私は就職を機に、神奈川県の実家から文京区へ引っ越したが、お上りさんの気分自宅周辺を散策していると、東京大学のある本郷からJR水道橋駅、JR御茶ノ水駅、東京メトロ神保町駅あたりの一帯に、大学が実に多いことが分かる。これは、東京専門学校開校当時、私学の多くは帝国大学(東京大学)の教員を講師として招き授業を掛け持ちさせていたため、学校を本郷から物理的に近い場所に開校せざるを得なかったという事情によるらしい。早稲田が「都心」から離れた地に開校することができたのは、創立当初から自前で教員を揃えられたことの裏返しでもある。そんな「田舎」

早稲田でも「100円朝食」を実施しました!



魚のメニューがよく利用されました!

11月～12月にかけて4キャンパスの生協食堂で「100円朝食」を実施しました。今年度は試験的な位置づけで、早稲田大学学生健康増進互助会50周年記念事業として、学生健康増進互助会の補助を受けて実施しました。各キャンパスとも平日10日間に8:00～8:40ラストオーダー(所沢はバスダイヤに合わせて8:30～9:10ラストオーダー)で実施しました。

目的は、①朝食を摂る習慣づけをすることで、健康的な食生活についての関心を高める。②栄養のバランスを考えた食事をしていただく。③朝食を摂って1限目の授業に時刻通り出席できるようにする。という3点です。

利用促進のために100名限定と謳い文句にしましたが、せっかくの来店された方をお断りするの忍びないため、追加対応をしました。以下のようにのべ5,185名の学生・院生が利用されました。

実施機関	食堂	1週目合計	1週目平均	2週目合計	2週目平均	2週間合計	2週間平均
11/10～11/21	大隈ガーデンハウ	757	151	887	177	1,644	164
11/10～11/21	ス所沢食堂	314	63	443	89	757	76
	期間合計	1,071	214	1,330	266	2,401	240
12/1～12/10	戸山カフェテリア	597	119	647	135	1,267	127
12/1～12/10	理工カフェテリア	682	136	835	167	1,517	152
	期間合計	1,275	255	1,509	302	2,784	278
	延合計	2,346	469	2,839	568	5,185	519

リピーターが多いので正確な利用人数は不明ですが、4キャンパスで2,000名近い学生・院生のご利用があったものと思われます。学生証の確認と100円の受領をしてから利用していただきました。所沢食堂と理工カフェテリアはほとんど各キャンパスの内部の利用で、大隈ガーデンハウスでは3割、戸山カフェテリアでは5割が他キャンパスからの利用がありました。平均して自宅外生7割、自宅生3割で、自宅生でも通学距離が長い学生は朝食を摂る時間がない

焼肉サラダ丼

今回、焼肉サラダ丼の企画と販売を生協職員さんと行わせていただきました、所沢キャンパス生協学生委員の荻野里菜です。7月に行った生協のことをより知ってもらうためのRainbow Festaという企画の一つとして食堂に出す新メニュー開発をすることにしました。また、以前販売したベレ丼が思うような結果にいかずそのリベンジも込めて定食のようなコスパの良い丼のメニューを考えようと決めました。Rainbow Festa当日に行われた大試食会では、組合員にアンケートをとり最終的に候補の中から焼肉サラダ丼を販売することが決定しました。また今回、コンセプトが定食ということで焼肉サラダ丼+ほうれん草胡麻和え+ポテトサラダ+



人間科学部情報学科2年 荻野里菜

ため利用しているようです。友人どうし待ち合わせて利用、サークルや部活でまとまって利用する事例もありました。

体制は朝7:00出勤を2週間でできるパートさんが少なく、所沢以外は学生早健会にアルバイトをしていただきました。職員とアルバイトで「おはようございます」の声かけをしました。最初は返事もできない学生もいましたが、後半になると返事ができるようになってきました。メニューは主菜1品+小鉢1品+ライス+みそ汁の組み合わせで400円相当のものです。主菜は2品から1品、魚またはオムレツ&コロッケを選び、魚が7割、オムレツ&コロッケは3割で、日頃食べる機会の少ない魚が人気でした。

生協としてもイメージアップにつながり、実施してよかったと総括しています。また、学生から働くスタッフへのねぎらいの言葉をいただいたり、アンケートでも書いていただいたりしている点は、大学の中のお店のよさを感じました。

利用した学生の声のいくつかを紹介しておきます。「こんなにボリュームがあるのでうれしい」、「いつもパンだけけどちゃんと食べられた」、「アパートには魚を焼くグリルがないので魚を食べられてよかった」、「普段魚を食べないのでうれしい」、「これで1限目の授業に出るようになった」、「1限目の授業に出るために100円朝食を食べにきた」、「野菜が足りない」、「揚げ物は朝からはきつい」、「ふりかけ、ごま塩がほしい」、「パンがほしい」、「小鉢は2品ほしい」、「ヨーグルトやフルーツを別料金でも利用したい」

来年度の実施方法については、学生生活課様と打合せをさせていただいています。



理工キャンパスの100円朝食の様子



ガーデンハウスでは友達と待ち合わせて朝食



お味噌汁を通常の552円のところを500円で売るという取り組みもしました。広報活動もポスターやTwitterで行いました。販売した結果としては、10/20～29日の間販売し単品317食、セット124食、食数計441食を販売することに成功しました。1日あたり55食売れ、所沢での丼ものの平均食数とほぼ同数で終わることができました。職員さん達と相談して学生の希望に添える物を考えるのは大変でしたが、自分たちが考えたものがこうして売れるのは嬉しいのとまさかこんなに売れるとは思ってなかったのでも驚きました。今後は、購買で売れる物などをプロデュースできたらいいなと思います。また、より面白く興味の持ってもらえるような生協活動ができればいいです。



ポスターも学生で作成。